

◆たくましい子 ◆力をあわせる子 ◆ばっちらり学ぶ子 ◆納得いくまでチャレンジし続ける子



たちばなっ子

“ずっと幸せが続く橘小学校”



橘小学校だより
令和7年9月1日
校長 寺田 邦子



橘小 HP

今年の夏は、夏休みのプール開放を午前中にし、休憩時間を増やすなどの熱中症対策をとりましたが、WBGT（暑さ指数）が「危険」となり、時間短縮したり中止したりと、制限の多い夏休みとなりました。しかし、登校日の子どもたちの姿を見ていると、いつもの元気な様子に嬉しくなりました。

9月1日いよいよ2学期の始まりです。賑やかな子どもたちの声が学校に戻ってきました。夏休みの間、お子様の生活習慣や学習環境へのご配慮ありがとうございました。

2学期は実りの秋を迎えます。運動会や遠足、合宿などの行事もありますが、学習も深まり、大きく成長する時期です。

保護者の皆様、地域の皆様には、今学期も変わらぬご支援を賜りますようお願いします。

平和学習

8月6日の全校登校日には、平和学習を行いました。

今年は終戦から80年の節目の年でした。テレビでも特集番組がたくさん放送されました。平和集会では、全校で黙とうを捧げた後、6年生児童による紙芝居「さだ子の願い」をオンラインで上映しました。折り鶴に込められた願いや、佐々木貞子さんの生きた証を通じて、平和の大切さ、私たちにできることは何かを考える機会となりました。最後には、各教室で心を込めて「平和の子ら」を歌いました。



役になりきって迫真の声の演技でした



低学年も真剣に聞き入っていました



平和への願いを込めて歌いました

夏休み作品展

夏休みの自由研究や作品を展示します。保護者の皆様への開放期間と時間は下記の通りです。
子どもたちの力作をぜひご覧ください。

9月2日（火）～9月5日（金）13:30～16:30 家庭室（1F）



見守り隊の皆様、CSサポーターの皆様

夏休み中に、運動場や学校庭の除草、休日の花壇・植木の水やりなど、CSサポーターさんにたくさんご協力いただきました。本当にありがとうございました。

見守り隊の皆様、1学期、そして登校日にも見守りしていただきありがとうございました。今後もまだ暑い日が続きますが、熱中症に十分お気をつけてお願い致します。

2学期のスタートで、緊張したり、心配したり、不安に感じているお子様もいるかと思います。何か心配なことや気になる様子がありましたら遠慮なく学校までお知らせください。

